

*Une semaine sous le signe de l'amitié
(rencontre Nîmes -Braunschweig du 5 au 12 septembre 2019)*

La place Séverine vécut nos retrouvailles :
Nos amis jumeleurs avaient bien voyagé,
Dans un bon restaurant, nous avons fait ripaille,
Prélude de quelques jours de convivialité.

Dans les rues d'Avignon, vieille cité papale,
A bord du City Tour, nous allâmes flâner
En longeant les remparts, muraille médiévale,
Depuis les bords du Rhône au Pont Saint-Bénézet.



C'est à la Maison Rouge, beau musée cévenol,
Que l'on put découvrir la vie de nos ancêtres.
Châtaignes, vers à soie, exploitation des sols,
L'existence était rude, il faut le reconnaître.

Dans le charmant mazet, cabanon provençal,
On vint pique-niquer à l'ombre des grands pins,
La garrigue dormait, et le chant des cigales
Accompagnait gaiement le délicieux festin.

La Méditerranée était d'un bleu-azur,
Notre catamaran sur l'eau claire glissait
Face à La Grande-Motte, et sa grande voile,
Lorgnant les pyramides, tel un ventre gonflait.



Et c'est à Montpellier, cité estudiantine,
Que notre petit bus nous permit d'admirer
Le Peyrou, Antigone, la fac de médecine.
Nos pas nous conduisirent aussi au Lunaret.

C'est alors qu'arriva l'heure des au-revoir.
Nous quittâmes à regret nos amis allemands ;
La semaine fut courte mais dense, avec l'espoir
De tous nous retrouver, c'est promis, dans un an.